

= 7 月 =

NO. 282



広報

あくね

昭和45年7月10日

編集と発行 市長公室企画広報係

毎月1回 10日発行 1部10円

昭和43年8月20日 第3種郵便物認可



- ◇ 夏、それは大盛の子らの躍動の季節でもある。 ◇
- ◇ プールサイドは無心にはしゃぐ子らの顔々 ◇
- ◇ 水べにはなやいだ空気が流れこだまする。 ◇
- ◇ しぶきは光かる、健やかに、いつまでも続く ◇
- ◇ それは、「未来」そのものである。 ◇

(河小プール)

このほど、めぐみ幼稚園の園児たちが「市役所のみなさん毎日ごくらうさま」という美しい心でわたくしたちのまちづくりに頑張りてください」と、ユリ・マーラ・トドリアの花束をプレゼントしました。

防暑、警察署などに

このほど行なわれた県下赤ちゃんコンクールで市内大川的場の上生、高橋桂子さんは、みどり鹿児島県町村連長会長

申告所得第一期の納期

砂ぼこりともお別かれ

市では、市内小中学校にティフトン芝(洋芝)を植えました。これは熊本市から購入したもので、一校当たり七十平方㍍の苗を配布、各学校の片手に植え付け、手入れにつけようけんめいです。この芝は、在来の芝に比べ約百倍の繁殖力があり、三年後には、校庭全体に縁のジョウタンが敷かれ、砂ぼこりとぬかるみとも

お別かれ。



市長さん毎日ごくろうさま

これは、ことしで五年もつづいており、青少年の非行防止や交通安全災害防止などに毎日勤めている市長さんや市役所の

くらうさま、花のようないい心でわたくしたちのまちづくりに頑張りてください」と、ユリ・マーラ・トドリアの花束をプレゼントしました。

防暑、警察署などに



これは、毎年行なわれる春の乳児いっぱい検査で、これは県下で二万六千名が参加する中三百一十一名がこのコンクールに出席、その中から選ばれたものです。初めての子どもで、育児もさりげわからぬで、入選するなんて、夢のようですとよろこんでいらっしゃいます。



市境に広報塔

市は、ボクシング会場になつております。県外のお客さまにも知つてもらおうと、国道三号線ぞいの、川内市境と野田村の境に設置しました。それは、駅前ロータリー、市民会館入口にも設置することになつております。

このほか、ちかく太陽電気実行委員会も開き、まちを花でつまつと、

誠ちゃん県下赤ちゃんコンクールで入選

七月は、申告所得第一期の納期です。税額はすでにお知らせたとおりです。預金口座振替をしていらしゃる場合は、期限まで預金残を確保していくください。

その他のかたは開封の納付書(金融機関の窓口にもあります)で早めに準備して納税をすませましょう。

なお、年度のなかばで農業、休業、転業などで前年より所得が減る場合は、七月十五日までに「減額申請書」を税務署に提出してください。

(出水税務署)

郵政職員を募集

つきのとおり郵政職員を募集しています。

●応募資格: 昭和十九年四月一日から二十七年四月一日生まれの男子。ただし、福岡市、北九州市、長崎市および鹿児島市の内務職希望は女子の職員も受験できます。

●受付期間: 七月十日~七月二十五日(当日消印有効)、受験希望者はもよりの郵便局にお申し込み書があります。

その他、もよりの郵便局でおねください。(郵便局)

第一回鹿児島園体にそなえ 市場に広報塔を設置しました。当

園体に向かっておがりしゃら。

太陽電気実行委員会も開き、まちを花でつまつと、



柔道少年団は、すべて、この松尾（講堂町6段）さんの献身的な指導で鍛えられていく



1つ、しんばう強い子になります。2つ、礼儀正しい子になります。3つ、弱い者のじめはしません。



この道場の広場は、かっこうの鍛錬の場である。

カメラ・アルホ

わかれら豆柔道練士

柔道少年団にはいま65名の豆練士たちがいる。昭和39年6月に結成し、いままで120名の豆練士たちが卒業している。心を鍛え、礼儀を正しく、しんばう強い子に、3つの基本目標を柱に毎日汗だく。小学4年生から6年生まで、毎週火曜日と金曜日雨の日も風の日も、一日もはやく柔道日本一をめざし、そして、この練士たちが、この柔道のていへんをささえているのです。



柔道着をつけてのはげしい打込み、この少年からはとうていランドセルの姿はうかがえない。



受身、前方回転。ここまでになるには血のにじむような猛練習が必要だ。

